

Comunicado



Gran concurso de enganche ecuestre se toma el Club Ecuestre de Cachagua

El pasado 17 y 18 de agosto, la Cochera Catapilco, en conjunto con la Comisión de Enganche de la Federación Ecuestre de Chile, organizó un destacado concurso en el Club Ecuestre de Cachagua. En esta competencia, los cocheros demostraron su habilidad en las pruebas de adiestramiento, conos, tradición y en la prestigiosa Copa Nemesio Vicuña.

El evento contó con la presencia de autoridades de relevancia, entre ellos el Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Zapallar, Gustavo Alessandri, el presidente de la Federación Ecuestre de Chile, Víctor Ríos, y el presidente de la Comisión de Enganche, José Miguel Guzmán.

En su constante promoción de las tradiciones chilenas, esta disciplina organizó la prueba "Tradición", donde tanto cocheros como caballos recorrieron un circuito de conos, luciendo indumentaria típica que refleja fielmente la cultura nacional.
